

Le Canada annonce l'équipe de baseball junior qui viendra à Cuba prochainement



La Fédération de Baseball du Canada a annoncé les 24 joueurs juniors qui viendront dans notre pays pour disputer une série de neufs parties amicales contre notre équipe nationale du 4 au 9 juillet.

Les rencontres auront lieu au stade Victoria de Girón, à Matanzas et serviront aux visiteurs de préparation pour le Championnat Panaméricain, qui sera disputé au Mexique du 5 au 14 septembre et qui octroiera quatre qualifications pour le Championnat du Monde au Japon en 2015.

« À Cuba, les baseballeurs devront relever le défi de jouer dans un environnement étranger , l'équipe de Cuba sera un opposant de classe mondiale pour notre club et ces rencontres nous donneront un aperçu préalable du type de compétition que nous affronterons au Mexique » a signalé Greg Hamilton, Directeur Technique des sélections nationales du Canada.

Quatre joueurs qui ont participé au championnat du monde de l'année dernière où le Canada a terminé 7^e et 5 qui ont été sélectionnés au début du mois pour le projet de MLB Joueurs de Première Année figurent dans l'équipe.

La série bilatérale de 9 parties débutera le vendredi 4 juillet avec un double match au stade Victoria de Girón, ensuite les 5 et 6, seront effectuées des parties simples, le 7 verra un autre double programme et les 8, 9 et 10 les équipes s'affronteront lors d'un seul match. Les joueurs, les entraîneurs et le personnel arriveront à Cuba le 3 juillet.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/27000-le-canada-annonce-lequipe-de-baseball-junior-qui-viendra-a-cuba-prochainement>



Radio Habana Cuba